



蓮池わーるど

〈校長室から〉

R3.9.30 No.8

緊急事態宣言が9月30日までと発表され、すでにお知らせしておりますとおり、運動会を10月4日(月)に延期させていただきました。子どもたちは、保護者の方々に見てもらうことを楽しみに、日々頑張っています。蓮池小学校のホームページ「蓮池ひろば」に、各学年の練習風景を掲載していますので、ご覧ください。

また、10月8日(金)には、1、2、4、6年生の校外学習を行います。行き先はそれぞれ異なりますが、学年に応じたためあてをもって学習を進めていきます。

学校外で学習する貴重な機会、しっかりと見学してきてほしいと思います。



音楽学習発表会について

年度当初の年間行事予定で、11月9日(火)～12日(金)までを音楽学習発表会Weekとして計画しているとお知らせしておりました。

しかし、度重なる緊急事態宣言をうけ、歌を歌う、リコーダーや鍵盤ハーモニカを練習するなどの音楽活動については、感染症予防のため練習を制限せざるを得ない状況になっておりました。

現在も感染症予防を講じて音楽活動を行っておりますが、限られた時間の中で練習時間の確保は大変難しくなっております。

そこで、保護者の方々に鑑賞していただく音楽学習発表会は、今年度も実施しないことにします。

子どもたちが現在練習している楽曲については、校内で演奏できる機会を設けるよう調整しております。

ご連絡が遅くなり、申し訳ありませんでした。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

授業参観について

10月26日(火)に今年度初めての授業参観日を予定しております。全地区を2つのグループに分け、2校時、3校時に分散で行います。

グループ分け等については、後日お配りする授業参観についてのお便りでお伝えします。

裏面もあります。見て下さいね。

体操服について

現在学校では体操服の見直しを考えております。原材料の高騰等により、今まで通りの販売価格では難しくなってきたことなどを踏まえ、生地や色などを含め体操服の見直しをすることになりました。

参観日当日に、いくつかの体操服見本を展示し、保護者の方々のご意見を伺いたいと思います。その手順については、参観案内に掲載いたします。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

なお、新しい体操服の導入が決まりましたが、現在の体操服はそのままお使いいただけます。

タブレット端末について

これまでもタブレット端末を1回または2回持ち帰り、LTE回線の通信状況をご報告いただきました。また、Wi-Fiの使用についてのご意向も聞かせていただき、徐々に家庭での活用に向けての準備を行っているところです。

今後3回目の持ち帰りを実施し、Wi-Fi接続にご協力いただけるご家庭については、Wi-Fi接続を実施していただき、家庭での通信状況を再度確認させていただきます。

持ち帰り日が決まりましたら、関係するお便りとタブレット端末を持ち帰らせますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

明日は「タブレット端末のパスワード変更について(お願い)」を配布いたします。パスワードの要件を守っていただき、お子様と一緒に考えて記入をお願いします。



引き続き、感染症対策を

緊急事態宣言が解除にはなりますが、まだまだ対策が必要です。子どもたちの体調には十分注意いただきますようお願いいたします。体調がすぐれないときには、自宅で休養させていただきますようお願いいたします。同居の家族の方々についても先月の「蓮池わーるど」でお願いしたとおりですので、ご協力をお願いいたします。

登校時には、班で一列になり、ソーシャルディスタンスもとれ、予防対策ができていますが、下校時に密になっていることがあるようです。学校でも再度指導しますが、ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。